

Offizielle Mitteilung der Gemeinde Neuhausen am Rheinfall Nr. 1



Neuhausen am Rheinfall, im März 2020

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Der Gemeinderat hat angesichts der vom Bund und vom Kanton angeordneten einschneidenden Massnahmen den Gemeindeführungsstab einberufen. Gemeinderat und Gemeindeführungsstab appellieren an Sie, geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger, sich strikte an die Anweisungen der Behörden und die Empfehlungen des Bundesamts für Gesundheit zu halten und in diesem Zusammenhang auch Distanz zu den Mitmenschen zu wahren und so Solidarität mit den gefährdeten Personen zu zeigen. Damit leisten Sie einen wichtigen Beitrag, um die Weiterverbreitung des Coronavirus zu bremsen. Weiter bitten wir Sie, Ruhe zu bewahren und Hamsterkäufe zu vermeiden.

Der Gemeinderat hat eine Koordinationsstelle eingerichtet, bei der Sie Ihren Bedarf an Unterstützung für den täglichen Bedarf anmelden oder auch Ihre Hilfe anbieten können.

**Telefonnummer Koordinationsstelle: 052 674 22 42
(Erreichbarkeit Mo – Fr. 08.00 – 12.00 Uhr und 13.30 – 17.00 Uhr)**

Gerne unterstützen wir Sie in den folgenden Fällen, falls dies durch Angehörige oder die Nachbarschaftshilfe nicht möglich ist:

- wenn Sie krank und alleine zuhause sind;
- wenn Sie zur Risikogruppe gehören und das Haus nicht verlassen sollten;
- wenn Sie in Quarantäne sind und nicht nach draussen dürfen;
- wenn Sie pflegerische Leistungen durch die Spitex benötigen.

Die Koordinationsstelle der Gemeinde vermittelt oder organisiert – so weit möglich – für Sie den Einkauf von Lebensmitteln und Medikamenten, den Mahlzeitendienst, die Versorgung allfälliger Haustiere und den Einsatz der Spitex.

Wir helfen uns gegenseitig! Falls Sie Ihre Hilfe für die oben erwähnten Dienstleistungen anbieten möchten, melden Sie sich bitte ebenfalls bei der Koordinationsstelle. Herzlichen Dank!

Wichtige Kontakte:

(Mo – Fr 08.00 – 12.00 Uhr und 13.30 – 17.00 Uhr)

Gemeindekanzlei:	052 674 22 21
Zentralverwaltung:	052 674 22 38
Einwohnerkontrolle:	052 674 22 30
Bauverwaltung:	052 632 66 00
Schulverwaltung:	052 672 69 29
Sozialdienst:	052 674 22 62
Alterszentrum und Spitex	052 674 19 00

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage der Gemeinde (www.neuhausen.ch). Informationen zur Schule finden Sie auf der Homepage der Schule (www.schule-neuhausen.ch; Button «Info zum Coronavirus»).

Offizielle Mitteilung der Gemeinde Neuhausen am Rheinflall Nr. 1

Bitte bewahren Sie diesen Flyer auf. Sollte sich die Situation verändern, werden wir Sie mit einem weiteren Flyer wieder informieren.

Der Gemeinderat dankt der Neuhauser Bevölkerung für ihren besonnenen Umgang mit dieser schwierigen Situation. Solidarisch und gemeinsam werden wir diese Krise meistern!

Gemeinderat Neuhausen am Rheinflall

Hinweise für Abfallentsorgung

Die Sammlung von Kehrrecht und Grüngut ist weiterhin gewährleistet. Der Gemeinderat empfiehlt der Bevölkerung, gestützt auf Hinweise des Bundesamts für Umwelt, folgendes Vorgehen:

- Im privaten Haushalt sollen Abfälle wie Masken, Taschentücher, Hygieneartikel und Papierhandtücher unmittelbar nach Gebrauch in Plastiksäcken gesammelt werden.
- Diese Plastiksäcke werden ohne Zusammenpressen verknotet und in Abfalleimern mit Deckel gesammelt. Die Abfalleimer sind mit dem Abfallsack der Gemeinde ausgestattet.
- Die zugebundenen Abfallsäcke der Gemeinde werden wie üblich als Hauskehricht entsorgt.
- **In Haushalten, in denen erkrankte oder unter Quarantäne stehende Personen leben, soll auf die Abfalltrennung verzichtet werden, d.h. auch die ansonsten separat gesammelten Abfälle, wie PET-Getränkeflaschen, Aludosen, Altpapier etc., sollen mit dem normalen Kehrrecht entsorgt werden, um eine Infektionsgefahr auszuschliessen. Ebenfalls sollen keine Abfälle in die Grüngutsammlung oder in den Kompost gegeben werden, sondern sie sind auch mit dem Kehrrecht zu entsorgen.**
- Die Abfallsammelstellen sind nur aufzusuchen, wenn es unbedingt notwendig ist. Nicht verderbliche und saubere Abfälle für die Separatsammlung sollen möglichst zuhause gelagert werden.
- **Das Verbrennen von Abfall im Garten oder in Cheminées ist auch in der aktuellen Situation verboten!**